

Neues aus den Projektgruppen

Von Katharina Kron

1. Apr. 2023



Projektgruppe Sozialpastoral:

Die Projektgruppe hat sich mit den statistischen sozialen Daten der Städte Langen, Egelsbach und Erzhausen auseinandergesetzt und die Schwerpunkte der zukünftigen Sozialpastoral gefasst. Diese sind untenstehende Themen: Ebenso wurde die Gliederung des Konzeptes festgehalten. Dieses gliedert sich wie folgt:

1. Karte des Pastoralraums / der Sozialräume
2. Statistische Daten
3. Aktuelle sozial-diakonisch-caritative Angebote in den Sozialräumen
4. Bestehende und potentielle Vernetzungspartnerinnen und -partner
5. Schwerpunkte der Sozialpastoral / Schnittstellen zu anderen Projektgruppen
6. Zukunftsideen

Projektgruppe Katechese:

Die Projektgruppe hat sich in Anlehnung an den Leitfaden zu Katechese mit der Vielfalt der Katechese beschäftigt. Das Konzept ist noch in Arbeit. Große Themenblöcke sind hier die Initiationssakramente. Eine letzte Konzeptabstimmung der Projektgruppe ist per Videokonferenz am Montag, 03. April 19:00 Uhr geplant. In Absprache mit der Projektgruppe Sozialpastoral werden als Schwerpunkt der Zukunft katechetische Angebote für die Altersgruppe Ü35-U60 angestrebt. Wir arbeiten daran, mit Menschen in diesem Alter in Kontakt zu treten und die Frage zu stellen: Was brauchen Sie von Kirche als katechetisches Angebot? Falls Sie zu dieser Zielgruppe gehören, schreiben Sie uns gerne Ihre Antwort unter: pgkatechese@kath-kirche-egelsbach.de

Projektgruppe Gottesdienst:

Die Arbeitsgruppe Gottesdienste hat in ihrer Sitzung am 15. März 2023 ihre Arbeit abgeschlossen. Im Moment wird nur noch an der schriftlichen Endfassung für die Pastoralraumkonferenz gearbeitet. Die Arbeitsgruppe geht davon aus, dass die Ergebnisse Ende des Monats an die Pastoralraumkonferenz übergeben werden können.

Projektgruppe Gebäude:

Die PG Gebäude hat die Evaluierung der verschiedenen Immobilien der neuen Groß-Pfarrei abgeschlossen und - unter Berücksichtigung verschiedenster Bedürfnisse - drei fundierte Vorschläge für ein zukünftiges Nutzungskonzept erarbeitet. Diese Vorschläge, im Einklang mit den Vorgaben aus dem Bistum, werden nun der Pastoralraumkonferenz präsentiert. Ebenso wird Rücksprache mit Mainz erfolgen. Nach dem Feedback wird das Konzept noch ggf. angepasst und dann - Mitte des Jahres- ans Bistum übergeben. Details dazu folgen, sobald sie „spruchreif“ sind.

Projektgruppe Verwaltung:

Die Projektgruppe hat aufgrund der Vorgaben von Mainz das Grobkonzept erarbeitet, dem Gesamtpfarrgemeinderat, den beiden Kirchenverwaltungsräten und der Pastoralraumkonferenz vorgelegt. Somit kann das Grobkonzept zur Genehmigung nach Mainz geschickt werden. Das Votum der Pastoralraumkonferenz und das Grobkonzept ist [hier](#) veröffentlicht.

Projektgruppe Vermögen:

Die Verwaltungsleiterin wird die Wirtschaftspläne für beide Pfarreien erstellen und zusammenführen. Ein neuer Termin wurde noch nicht vereinbart.

Projektgruppe Öffentlichkeitsarbeit:

Die Projektgruppe Öffentlichkeitsarbeit traf sich, um hauptsächlich über eine gemeinsame Homepage des Pastoralraumes zu sprechen und weiter an ihr zu arbeiten. Des Weiteren wurden Vereinbarungen bzgl. der Öffentlichkeitsarbeit zwischen Ehrenamt und Hauptamt besprochen. Das nächste Treffen ist am 03. Mai um 19:30 Uhr in Erzhausen.

Pastoralraumkonferenz:

Die nächsten Konferenzen sind im Mai, am 09. und 16. Mai. Der 09. Mai beinhaltet die Konzepte, Voten, Abstimmungen zu den Verwaltungsthemen wie Vermögen, Verwaltungsbüro Feinkonzept und Gebäude, der 16. Mai die Voten und Abstimmungen zu den Konzepten der pastoralen Gruppen: Gottesdienst, Katechese, Sozialpastoral.

Die Schwerpunkte der Sozialpastoral wurden in der Konferenz angenommen. Die Präsentation dazu finden Sie [hier](#).